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Открытый диалог с народом
Как  известно,  22  декабря  2019  года  состоялись  выборы  в
Законодательную палату Олий Мажлиса, областные, районные и
городские  Кенгаши  народных  депутатов.  Кандидатура
председателя Навойиского отделения Академии наук Абдуразака
Мирзаева  в  депутаты  в  областной  Кенгаш  была  выдвинута
Экологической  партией  Узбекистана.  Набрав  большинство
голосов  в  своем  избирательном  округе,  он  одержал
убедительную  победу .  Чтобы  поделиться  своими
предложениями и выслушать проблемы А.Мирзаев встретился с
жителями нескольких махаллей Нуратинского района.
 

 
В частности, открытый диалог состоялся в махаллинских сходах граждан
«Жарма»,  «Кадок»,  «Янги турмуш» и  «Чуя».  Их  жители жаловались  в
основном на проблемы с электроснабжением, выдачей кредитов в банках,
безработицу по  большей части среди молодежи и  женщин,  отсутствие
воды для полива и доступа в Интернет, плохое качество дорог и сотовой
связи,  нехватку  детских  садов  и  классов  в  школах,  в  том  числе  для
дополнительных занятий.
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Вместе  с  тем,  в  МСГ  «Кадок»  обратили  внимание  на  то,  что  часть
предгорных территорий выделена Государственному комитету по лесному
хозяйству для высадки определенных культур, что создает неудобства для
выпаса  скота  местных  жителей.  В  МСГ  «Янги  турмуш»  -  из-за
преобразования местного колледжа в общеобразовательную школу часть
преподавателей специальных предметов остались без работы, а одно из
кладбищ территориально принадлежит соседней Самаркандской области,
в результате работы по благоустройству здесь местными органами власти
и компетентными учреждениями давно не проводились.
 

 
Территория  махалли  «Чуя»  благодаря  реализации  государственной
программы «Обод кишлок» сильно преобразилась и здесь относительно
меньше  проблем.  Ее  жители  вышли  с  предложением  для  решения
проблемы нехватки воды построить водохранилище между гор в ущелье
«Дарасой»,  где  еще  в  90-х  годах  прошлого  столетия  проводились
проектные  изыскания,  а  также  развить  экотуризм,  так  как  местность
привлекает своей необычной красотой и свежим воздухом.
А.Мирзаев,  внимательно  выслушав  нуратинцев,  пообещал  рассмотреть
каждое обращение,  направить  депутатские запросы в  соответствующие
ведомства и держать ситуацию на контроле. При этом он разъяснил, что
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большинство просьб можно решить на районном и областном уровнях,
однако  некоторые  требуют  выхода  на  республиканский  уровень.  Как
вариант – включение этих вопросов в соответствующие государственные
программы.
 

 
Кроме того, А.Мирзаев призвал участников и самим предпринимать шаги
для  улучшения  уровня  жизни.  В  частности,  предложил  с  целью
максимально  эффективного  использования  возможностей  приусадебных
земель выращивать на свободных участках такие лекарственные растения,
как  ромашка,  календула,  амарант,  шиповник  и  другие,  которые
пользуются  спросом  в  производстве  медицинских  препаратов.  Семена
первых  трех  из  них  с  информационными  брошюрами  депутат  раздал
бесплатно, заверив, что консультации по агротехническим мероприятиям
будут предоставляться сотрудниками Отделения, а урожай – полностью
закупаться.  Это  даст  возможность  привлечь  незанятую  молодежь  и
безработных женщин к занятию предпринимательством. Вместе с тем, для
рационального использования водных ресурсов рекомендовал внедрять в
сельскохозяйственный сектор технологию капельного орошения. В этом
случае фермеры могут рассчитывать на государственные субсидии. При
этом подчеркнул, что любое дело, в котором применен научный подход,
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гарантировано даст положительный результат.
После  завершения  каждой  встречи  жители  махаллей  благодарили
депутата  за  возможность  поделиться  проблемами  и  высказывали
пожелания  о  регулярном  проведении  подобных  встреч,  которые,  как
заверил  А.Мирзаев,  обязательно  будут.

Февзи ИСТАБЛАЕВ,
пресс-секретарь Отделения.


